

Luga – Zentralschweizer Frühlingsmesse

Erfolgreiche und stimmungsvolle Luga 2023

Die 44. Luga ging heute am Sonntag, 7. Mai 2023 sehr erfolgreich zu Ende: 126'000 Personen haben die Zentralschweizer Frühlingsmesse besucht und das äusserst vielseitige Angebot genossen. Während zehn Tagen herrschte auf dem Messegelände eine gute und entspannte Stimmung. Entsprechend positiv sieht das Fazit der Messeleitung aus.

Am Sonntag, 7. Mai 2023 schloss die Luga nach zehn erfolgreichen Tagen ihre Türen. 126'000 Besucherinnen und Besucher kamen an die Zentralschweizer Frühlingsmesse, was einem Anstieg gegenüber dem Vorjahr entspricht. Entsprechend zufrieden sind die Organisatoren: «Unsere Erwartungen haben wir übertroffen. Es freut uns sehr, dass die Luga bei den Besuchenden gut ankommt», sagt Messeleiterin Luzia Roos-Bättig.

Die Besuchenden konnten bei den 450 Ausstellern spannende Produkte und Dienstleistungen entdecken, in eine verkehrte Welt eintauchen, selber Brände löschen, sich für ihre Gartengestaltung inspirieren lassen, Filmautos bestaunen, die Rennsäulis anfeuern oder die Shows der Musical Factory bestaunen.

Für Luzia Roos-Bättig ist klar, dass diese einzigartige Vielfalt die grosse Stärke der Luga ist: «Es gibt an der Luga für jede Altersgruppe und jedes Interesse das passende Angebot. Dies hat die diesjährige Luga einmal mehr eindrücklich bewiesen.»

Persönlicher Austausch wird geschätzt

Die Luga ist der Ort, wo Aussteller, Institutionen und Organisationen ihre Produkte inszenieren, Informationen transportieren und mit der Zentralschweizer Bevölkerung in den direkten Kontakt kommen. Dies bestätigt Marcel Schmid, Leiter Unternehmenskommunikation der CKW: «Die Luga ist für uns eine wertvolle Plattform für den direkten Kontakt mit der Bevölkerung. Energie ist ein sehr aktuelles Thema, zu welchem wir an der Luga wichtige Aufklärungsarbeit leisten können.» Dazu nochmals Luzia Roos-Bättig: «Die vielen erfreulichen Reaktionen auch seitens Aussteller zeigen, dass wir mit der Entwicklung der Luga auf dem richtigen Weg sind.»

Zehn Tage lang gute Stimmung

Besonders aufgefallen ist wiederum die sehr gute Stimmung auf dem Messegelände: «Die Besuchenden nahmen sich gerne Zeit, verweilten an den Ständen, schlenderten durch die Hallen und genossen die ersten Frühlingstage. An der Luga konnte man einen unbeschwerten Tag geniessen», erklärt Luzia Roos-Bättig. Die nächste Zentralschweizer Frühlingsmesse findet vom Freitag, 26. April bis Sonntag, 5. Mai 2024 statt.

Medienmitteilung Abschluss, 7. Mai 2023

INFORMATIONEN FÜR MEDIEN

Auskunft

Daniela Barmettler, Medienkoordinatorin
041 318 37 17, daniela.barmettler@messeluzern.ch

Bilder

Aktuelle Bilder zur Luga gibt es auf der Website.
[> zu den Impressionen](#)